DEMASIADO OCUPADO PARA NO ORAR Santiago 5:13-20

Vivimos en un mundo muy acelerado y con muchas cosas por hacer, parecería que la quietud no es una virtud y el pasar tiempo orando es una pérdida de tiempo.

Nuestra comprensión de quien es Dios y quienes somos nosotros, nos ayudaría a invertir mucho más tiempo en oración.

Recuerde que la oración es para la fe lo mismo que la respiración es para la vida.

En esta sección del libro de Santiago vemos el énfasis sobre la importancia de la salud de los miembros de la iglesia: salud física y salud espiritual. Debemos orar por ambas, para que la iglesia este revitalizada.

Por ello a pesar de nuestras ocupaciones es necesario separar un momento para meditar sobre la importancia de la oración en nuestras vidas y con mayor razón separar el tiempo necesario para hablar con Dios no solo sobre nuestras necesidades, sino sobre las necesidades de los hermanos en la fe.

1. LA ORACIÓN ES NECESARIA POR LOS QUE SUFREN Y ESTÁN ENFERMOS. VS. 13-15

¿Sufre alguien entre ustedes? Que haga oración. ¿Está alguien alegre? Que cante alabanzas (13)

- Hay mucha necesidad de oración y muchas razones para alabar. El sufrimiento debería traer de la mano la oración. La satisfacción de nuestras necesidades debería traer de la mano la alabanza.
- A. Tenemos que ser sensibles a las necesidades de otros.
- B. Hay personas enfermas físicamente y espiritualmente
 La palabra que se traduce como enfermo también se traduce con frecuencia como debilitado o cansado. En importante considerar también a aquellos que experimentan el debilitamiento espiritual.
- Es necesario la confesión de los pecados
- La sanidad es por la oración de fe. Un buen ejemplo nos da **1 Juan 5:14, 15.** La oración de fe es aquella que va de la mano de la voluntad de Dios.
- Es necesario que un grupo de creyentes oren, la palabra ancianos está en plural y no en singular.

2. LA ORACIÓN INCLUYE CONFESAR NUESTROS PECADOS A DIOS Y A LOS DEMÁS. VS. 16

Por tanto, confesad vuestros pecados unos a otros y orad unos por otros para que seáis sanados. La oración de una persona justa tiene un gran poder ya que es eficaz.

La confesión es importante, recordemos este principio: Un pecado en privado requiere una confesión privada ante Dios; un pecado en público requiere una confesión pública.

3. LA ORACIÓN ES POR NUESTRA NACIÓN Y POR LAS PERSONAS DESCARRIADAS. VS. 17-20

Hermanos míos, si alguno entre vosotros se extravía de la verdad y alguien lo hace volver, sepan que el que hace volver a un pecador de su extravío salvará su alma de la muerte y cubrirá multitud de pecados. vs. 19-20

A. Cuatro aspectos que nos muestran la humanidad de Elías (17):

- Era un hombre con iguales problemas y dificultades que los que estaba describiendo Santiago.
- Sufrió terrible depresión, debido a los retos de su ministerio, como profeta de Dios.
- Se encontraba cansado físicamente después de haber combatido a los profetas de Baal e interceder pidiendo lluvia.
- Sintió miedo al igual que cualquier persona a quien le quieren dar muerte sus enemigos.

B. Elías oro por el bienestar de su nación (17-18).

La historia de este incidente se halla en 1 Reyes, capítulos 17 y 18

C. Oración por los Descarriados (19–20)